

# Un sabor de Egipto

---

## tour.duration

8 días

---

## tour.overview

---

Una muestra de Egipto para seguir el camino del Nilo mientras te deleitas con la historia y la belleza de Egipto en este viaje corto pero lleno de acción a lo largo del río más largo del mundo.

[Crucero por el Nilo](#) en un crucero por el Nilo para descubrir los templos faraónicos más grandes e impresionantes.

Reúnase y cene con lugareños interesantes y viva la vida en este país de desiertos, bazares, monumentos y buenas aventuras a la antigua usanza.

Visite algunos de los sitios históricos más importantes del mundo (las Pirámides, la Esfinge y el Valle de los Reyes) con guías locales expertos

Hay muchas oportunidades de interactuar con los lugareños y experimentar su cultura. Piérdase en el colorido bazar Khan al-Khalili de El Cairo y cene con la gente del pueblo de Asuán y Luxor. reserve ahora y disfrute de nuestros [paquetes de viaje a Egipto](#).

## tour.itinerary

---

**Día 1**

**Bienvenido**

A su llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo, nuestro representante lo recibirá y lo asistirá, quien lo ayudará durante el control de pasaportes, el área de equipaje y los trámites aduaneros. Luego lo trasladarán a su hotel de 5 estrellas en El Cairo en un vehículo privado con aire acondicionado para realizar el check-in.

Noche en El Cairo

## **Día 2**

### **Pirámides de Giza y Museo Egipcio**

Logra el sueño de tu vida y disfruta de una excursión a las pirámides de Keops, Chephren y Mykerinus en Giza. Luego proceda a visitar la Gran Esfinge con cuerpo de león, que data de la época de Kefrén. La meseta de Giza está a unos 30 minutos de El Cairo, donde su guía egiptólogo le presentará cada una de las 3 pirámides: Keops, Khafre y Menakaure. Tendrás tiempo libre para ingresar a una de las pirámides (con costo adicional); sin embargo, su guía no puede ingresar con usted. O puedes realizar un paseo en camello (con coste adicional). Después de visitar las pirámides, continuará a través de la meseta para tomar fotografías de las 3 pirámides que se elevan desde las arenas con el horizonte de El Cairo al fondo. Un corto viaje en auto hasta el lado de la ciudad de la meseta lo encontrará a los pies de la Esfinge, durante miles de años el enigmático símbolo de Egipto. Su próxima parada es el famoso Museo Egipcio. El Museo Egipcio, que alberga 150.000 artefactos egipcios, atrae a millones de visitantes al año. Lo más destacado son los tesoros invaluables del rey Tutankamón. Sus 6 ataúdes dorados dominan la sala principal, mientras que su magnífica máscara dorada es la atracción estrella. Su guía egiptólogo le presentará las piezas más importantes antes de permitirle tener tiempo libre para explorar el museo a su gusto.

## **Día 3**

## **Vuelo a Asuán**

Salida del hotel por la mañana y luego traslado al aeropuerto de El Cairo para tomar el vuelo a Asuán, donde lo recibirán y lo asistirán, luego lo trasladarán en un vehículo con aire acondicionado para abordar su crucero de 5 estrellas por el Nilo en Egipto para registrarse. disfrutará de un día de turismo. Comience con la Gran Presa y luego hasta el hermoso Templo de Filae, dedicado a la diosa Isis. Navega y recorre la isla Elefantina en un barco faluca local. Cena y alojamiento a bordo del crucero por el Nilo

### **Día 4**

#### **Templos de Edfu y Kom Ombo**

Después del desayuno en el crucero por el Nilo, visite el templo ptolemaico bien conservado dedicado a Horus en Edfu. Navega hacia Kom Ombo para ver el templo de Sobek, el dios cocodrilo. Almuerzo a bordo. Continuación navegación hacia Asuán. Cena y alojamiento a bordo de tu crucero por el Nilo

### **Día 5**

#### **Templo de Karnak**

Disfrute de una visita al impresionante templo de Karnak, el lugar de culto más grande jamás construido. Su antiguo nombre lo aprecia: significa "el más sagrado de los lugares". El templo, o, más correctamente, el complejo de templos, fue construido durante más de 2.000 años por generación tras generación de faraones. Dentro del complejo encontrarás la gran "Sala Hipóstila", que es un increíble bosque de pilares gigantes. Después de esto, será trasladado al templo de Luxor, que fue construido por Amenhotep III y Ramsés II para los rituales y festivales dedicados al dios Amén. Cena y alojamiento a bordo del crucero por el Nilo

## **Día 6**

### **Colosos de Memnón**

Después del desayuno en su crucero por el Nilo, visitará la orilla occidental del río Nilo para visitar las dos estatuas colosales (Colosos de Memnón). A continuación, visitará el Valle de los Reyes, donde se descubrieron las magníficas tumbas faraónicas. Continúe el recorrido para visitar el templo de Hatshepsut en El Deir El Bahary, dedicado a la reina Hatshepsut. Luego visitará el Valle de las Reinas.

Regresará a tu crucero para almorzar. Después de tomar el té de la tarde en el barco, tendrás tiempo libre. Disfrute de una cena tranquila a bordo del crucero. Alojamiento a bordo del crucero por el Nilo

## **Día 7**

### **El Cairo copto**

Echa un vistazo al crucero por el Nilo y vuela de regreso a El Cairo. Descubra los sitios antiguos y la cultura de los cristianos coptos, donde aprenderá sobre la vida cristiana en Egipto, un país donde el cristianismo es una minoría. Primero visitará la Iglesia Colgante, construida en los muros de la puerta de agua de la fortaleza romana y es posiblemente la iglesia cristiana más antigua de Egipto. Dedicada a la Virgen María, es una de las iglesias más hermosas de El Cairo. Continúe hasta el Monasterio e Iglesia de San Jorge. Es una de las pocas iglesias circulares que quedan en Medio Oriente. Su siguiente parada es Abu Serga, uno de los lugares donde descansó la Sagrada Familia después de huir de Israel del rey Herodes. A principios de siglo, esta pequeña iglesia, que data del siglo X, era el lugar de peregrinación más importante del Viejo Cairo para los turistas cristianos. 24 columnas de mármol bordean el patio central y una serie de iconos del siglo XII representan a los 12 apóstoles. Luego visitará la sinagoga Ben Ezra, que es una de las sinagogas más

antiguas de Egipto. Ubicada en un jardín sombreado, la sinagoga sufrió graves daños después de la guerra de 1967 con Israel, pero ha sido renovada casi por completo. . Su última parada será el bazar Khan el Khalili, donde su guía le presentará los famosos mercados que afirman haber inspirado a Cristóbal Colón a descubrir América. Aquí tendrá tiempo libre para pasear por el laberinto de calles y tiendas y probar suerte negociando con los dueños de las tiendas uno o dos recuerdos de su viaje a Egipto o tomar una taza de té egipcio en la famosa cafetería "El Fishawy". para disfrutar del ambiente del bazar. Luego regresará a su hotel. Noche en El Cairo

DÍA 3

## Día 8

### Despídete

Después del desayuno en su hotel, traslado al aeropuerto internacional de El Cairo para la salida final

## tour.included

Servicios de recepción y asistencia a la llegada y salida.

Todos los traslados en vehículos privados con aire acondicionado.

Alojamiento en El Cairo en hotel de 5 estrellas, desayuno incluido.

Vuelo interno (El Cairo-Luxor) (Asuán-El Cairo).

Alojamiento en un crucero de lujo de 5 estrellas durante 4 noches en una cabina de lujo en la cubierta superior.

Todos los recorridos turísticos en El Cairo, Luxor, Abu Simbel y Asuán, incluido el guía egiptólogo y las entradas.

Transporte cuando sea necesario.

Todos los impuestos y cargos por servicio.

## **Exclusión**

---

Pasaje aéreo internacional.

Propinas/propinas (recomendado).

Paseo en camello.

Entradas: a las cámaras funerarias de las pirámides; la tumba del [Rey Tutankamón](#).

Visa de entrada a Egipto.

Cualquier tour opcional no mencionado en el itinerario.

Comidas excepto donde se indique

1 Persona

**3650\$** Por persona

2-4 personas

**2700\$** Por persona

5-8 personas

**2500\$** Por persona

9-16 personas

**2250\$** Por persona

**tour.price\_start\_from**

**tour.price**

**2250\$** /Por persona